



Le théatron, appareil de traitement du cancer par radiation, a tenu la vedette à l'exposition ayant pour thème "Le Canada visite Philadelphie". Cet appareil était mis en montre par la société Énergie atomique du Canada, Limitée.

C'est à la demande du ministère des Affaires extérieures que la Commission des Expositions avait conçu ce panorama en 1958, exposé cette année-là et l'année suivante à Los-Angeles, San-Francisco, Springfield, (Massachussetts) et à la Nouvelle-Orléans au Musée Cabildo; en juillet 1959 le panorama fut exposé à Chicago, alors que la reine et le duc d'Édimbourg visitaient les États-Unis. Après la fermeture de l'Exposition de Philadelphie, les panneaux seront montés à la bibliothèque du parc Cleveland à Washington; en 1961 ils seront abrités par le Musée historique de Détroit, à l'occasion du Festival international de l'amitié, célébré par Détroit (Michigan) et Windsor, dans l'Ontario. Ce Festival sera célébré le 1^{er} juillet au Canada, et aux États-Unis le 4 juillet, journée de l'indépendance. En outre, on négocie en ce moment le transfert des panneaux à la nouvelle bibliothèque municipale d'Arlington (Virginie) actuellement en construction.

Renseignements détaillés

La Commission de la capitale nationale a prêté pour l'Exposition de Philadelphie la maquette de la rénovation du centre d'Ottawa, exposée sur le mail de la capitale dans le courant de l'été 1960, et qui, croyait-on, intéresserait vivement